

EXPANSIÓN

Decisión del Banxico de subir tasa de interés va en dirección correcta: Moody's

Un alza a un nivel de 11% manda un mensaje más claro hacia el compromiso con la estabilidad de precios por parte del Banxico, indicó

Karen Guzmán

Ciudad de México / 09.02.2023 14:35:00

El incremento de 50 puntos base en la tasa de referencia que hizo el [Banco de México \(Banxico\)](#) “va en la dirección correcta para intentar desestimular una realineación de precios en los meses siguientes”, dado el “desfavorable” dato de inflación al cierre de enero de 7.91 por ciento y la resistencia que presenta la [inflación](#) subyacente, aseguró **Moody's Analytics**.

“Dado el desfavorable dato de inflación en enero, y la resistencia que presenta la inflación subyacente, la decisión monetaria de hoy va en la dirección correcta para intentar desestimular una realineación de precios en los meses siguientes”, mencionó área de análisis de la calificadora **Moody's**.

En ese sentido, consideró que un alza de esta magnitud manda un mensaje más claro hacia el compromiso con la **estabilidad de precios** e incluso abre espacio a las autoridades para evaluar de mejor manera la naturaleza e implicaciones de la reciente alza inflacionaria.

“Consideramos que aún no se puede afirmar que el ciclo monetario de alzas ha llegado a su fin”, refirió.

Moody's Analytics indicó que el **banco central** entregó un alza más de su tasa de interés, tomando por sorpresa al mercado que esperaba una reducción en la magnitud del alza a 25 puntos base, así desligándose de la Reserva Federal de Estados Unidos al aumentar el diferencial de tasas.

Explicó que en su primera reunión del año celebrada este 9 de febrero, las **Junta de Gobierno del Banxico** decidió subir en medio punto porcentual la tasa de fondeo interbancario, esta acción monetaria representa mantener la velocidad de ajuste monetario sin cambio con respecto al alza previa de 50 puntos base en diciembre.

“El ajuste en la tasa de interés objetivo de Banxico se da en la misma dirección tomada por la Reserva Federal la semana pasada, aunque con un alza de diferente magnitud, lo cual confirma la intención de las autoridades mexicanas de continuar con el ciclo monetario mientras la inflación se mantenga resistente a bajar”.

Cabe recordar que, con esta alza, el **Banxico** aumenta el diferencial de tasas a 650 puntos base con respecto a la tasa de fondos federales de la Fed.